
.r'
aá§lonet FOLTO 19

ACTA N'18/25. Municipio 18 de Mayo, martds 13 de mayo de 2025.-
En ¡a Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.
Alcaldesa Rosa Recarte, haciéndose presentes los/as Sres./as. Concejales: Victor Gularte,
Mabel Martínez y Nancy Ramírez.
Siendo las 20;50hs. comienza Ia ses¡ón ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N'17/25, se aprueba 3 en 3.
2)- Lectura, aprobac¡ón y firma de Resoluciones, no hay resoluciones en la presente sesión.
3)- Presentación de previos: Alcaldesa Rosa Recarte sol¡cita un minuto de silencio por el
fallecimiento del ex Pdte. De la República, Sr. José lvlujica, se procede a realizar el mismo.
Por otra parte, solic¡ta incorporar al orden del dÍa como punto N'5 Presupuesto por división
en edificio mun¡cipal - Gabriel Ferre¡ra, punto N"6 Presupuesto para cielo raso pvc del
Espacio Cultural - Gabriel Ferre¡ra y punto N'7 Solicitud de materiales - UTU Vista L¡nda,
todos se votan 3 en 3. F¡nalmente, comunica que el lunes próximo comienzan I personas
referente al programa Accesos, ya se están planificando las tareas a realizar, como por
ejemplo colocar el nomenclator en la Av. [¡tro. Julio Castro. Concejal Mabel Martínez sol¡cita
agregar al orden del día como punto N'8 Cambio de próxima sesión, se vota 3 en 3.
4)- Solicitud de préstamo de plaza y bajada de luz - lgles¡a Cristo Reina. Alcaldesa Rosa
Recarte menciona que la plaza si se puede utilizar, siendo imposible ¡a bajada de Iuz, por lo
que se delerm¡na prestar el espacio para el evento. Se aprueba 3 en 3.
5)- Presupuesto por d¡vis¡ón en edific¡o municipal - Gabrie¡ Ferre¡ra. Alcaldesá Rosa Recarte
menciona que el mismo asciende a $'165000 y refiere a una división en el primer piso con el
fin de a¡slar sonidos y climatización. El presupuesto se aprueba 3 en 3.
6)- Presupuesto para cielo raso pvc del Espacio Cultural - Gabr¡el Ferreira. Alcaldesa Rosa
Recarte menciona que el m¡smo es por $125000 y cons¡ste en la realización del cielo raso
en pvc para el Espacio Cultural. Se aprueba 3 en 3.
7)- Sol¡citud de materiales - UTU Vista Linda. Alcaldesa Rosa Recarte comenta que esta
solicitud refiere a lo que se mencionó en sesiones anteriores. El profesor de construcción
envió lista de materiales con el fin de, junto a los alumnos, realizar 4 bancos de horm¡gón
para el comedor. La solicitud se aprueba 3 en 3.
8)- Cambio de próxima sesión - Concejal Mabel Martínez. l\4enciona que debido a la
marcha del silencio que se realizará e¡ próximo martes propone que la próxima sesión se
lleve a cabo el lunes 19 en el mismo horar¡o. Se aprueba 3 en 3.
Siendo las 21:2ohs. final¡za la ses¡ón.
Próximo Concejo lunes 19 de mayo de 2025, sesión ordinar¡a, LA PRESENTE ACTA SE
LEE, OTORGA Y FIRI\i1A EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO eI 19 de mayo dE 2025, LA QUE
OCUPA EL FOLIO 19,
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